

**COMMUNIQUÉ**

*Pour diffusion immédiate*

**Dégelis confirme son partenariat avec la Fondation  
du Centre d'études collégiales du Témiscouata!**

**Dégelis, le 30 janvier 2019** – Le conseil municipal de la ville de Dégelis confirme son soutien financier à la Fondation du Centre d'études collégiales du Témiscouata. Depuis son ouverture à l'automne 2017, la municipalité contribue annuellement au financement de la Fondation à la hauteur de 1 000 \$ par nouvel étudiant inscrit provenant de son territoire. Cette année, un montant de 9 000 \$ a été versé dans le cadre de la campagne de financement 2018-2019, comparativement à 3 000 \$ l'an dernier. Ce partenariat se poursuivra durant les trois prochaines années.

La ville de Dégelis encourage et appuie les étudiantes et étudiants qui désirent poursuivre leur formation collégiale au Témiscouata. L'implantation d'une institution d'enseignement supérieur sur notre territoire est un actif de première importance pour le développement social et économique de toutes les communautés regroupées au sein de notre MRC.

-30-

Information : Normand Morin, maire  
418 853-2332 poste 106